
 

 

 

 

 

Buon giorno, 

sono Antonio Consalvo, portavoce della lista civica “La Viè Nòva”. Sono stato 

incaricato di intervenire a questo dibattito per leggere il seguente comunicato. 

 

Ancor prima di iniziare vorrei ringraziare gli organizzatori di questa tavola rotonda 

per l'invito ma soprattutto gli scannesi che ci hanno appoggiato durante la creazione 

del nostro movimento, la formazione della lista e supportato nel momento della sua 

presentazione. 

 

Uno dei criteri fondanti, approvato all'atto della stesura della lista è stato quello di 

non accettare nessun tipo di mediazione, da parte dei media relativamente alle nostre 

comunicazioni e quindi di non rilasciare interviste, partecipare a tavole rotonde, 

convegni e quant'altro. Sulla base di queste principi “La Viè Nòva” ha deciso che il 

suo candidato Sindaco non partecipi a questa riunione. 

 

È nostra convinzione che le persone non abbiano bisogno di riassunti o traduzioni ma 

che possano parlare direttamente con noi per esporci le loro idee e confrontarle con le 

nostre. Per questo motivo dalla prossima settimana, il candidato Sindaco ed i 

candidati consiglieri saranno a disposizione, presso la sede elettorale in Piazza S.M. 

Della Valle, di chiunque volesse conoscere il programma e presentare idee e proposte.  

 

La decisione di non partecipare all'incontro odierno è ulteriormente motivata dalla 

profonda differenza fra il nostro modo di fare politica, basato su una programmazione 

e progettazione a largo respiro che esprima un senso di comunità, piuttosto che 

“bassi” accordi di potere finalizzati alla sola conservazione dello stato delle cose e 

degli interessi politici personali.  

 

Nel ringraziarvi ancora, ci piacerebbe, a questo punto, invitare tutti alla nostra 

assemblea aperta che si svolgerà oggi pomeriggio alle 17.00 presso l'albergo “Le 

Focette”. 

 

Grazie. 


